

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil analisis data dan pembahasan yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh positif antara dukungan sosial dan motivasi berprestasi pada siswa SMP. Pengaruh positif ini berarti bahwa semakin tinggi dukungan sosial yang diterima siswa, semakin tinggi pula motivasi berprestasi mereka. Sebaliknya, rendahnya dukungan sosial berhubungan dengan rendahnya motivasi berprestasi siswa. Dengan demikian, hipotesis awal pada penelitian ini, yang menyatakan adanya pengaruh positif antara dukungan sosial dan motivasi berprestasi pada siswa SMP, terbukti diterima.

Hasil penghitungan kategorisasi menunjukkan bahwa sebagian besar siswa menerima tingkat dukungan sosial yang tinggi. Selain itu, dalam hal motivasi berprestasi, mayoritas siswa juga menunjukkan tingkat motivasi berprestasi yang tinggi. Penelitian ini juga mengungkapkan bahwa dukungan sosial mempengaruhi motivasi berprestasi siswa SMP sebesar 22,8%.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, berikut adalah saran-saran yang dapat diajukan oleh peneliti:

1. Untuk siswa

Dari hasil penelitian ini menunjukkan adanya pengaruh yang signifikan antara dukungan sosial dan motivasi berprestasi pada siswa SMP. Bagi kelompok dengan motivasi berprestasi sedang, penting untuk membangun dukungan sosial agar mereka memiliki motivasi yang lebih tinggi dalam mencapai tujuan dan cita-cita mereka. Sementara itu, bagi kelompok dengan motivasi berprestasi tinggi, penting untuk mempertahankan dukungan sosial yang ada untuk menjaga dan bahkan meningkatkan motivasi mereka, sehingga mereka dapat mencapai tujuan dan cita-cita yang diinginkan. Dengan dukungan sosial dan motivasi berprestasi yang tinggi, individu akan lebih termotivasi untuk meraih tujuan dan cita-cita mereka.

2. Untuk penelitian berikutnya

Untuk penelitian berikutnya yang akan melakukan studi tentang motivasi berprestasi pada siswa SMP di masa depan, disarankan untuk mengeksplorasi faktor-faktor lain yang belum diteliti dalam penelitian ini. Peneliti selanjutnya dapat mempertimbangkan lagi untuk menambah jumlah subjek penelitian agar data yang didapatkan lebih valid. Tidak hanya itu, menggunakan metode penelitian lain, seperti eksperimen atau wawancara, juga dapat memberikan wawasan yang lebih mendalam.

### **C. Kelemahan Penelitian**

1. Jumlah subjek dalam penelitian ini yang masih sedikit, dirasa masih kurang untuk mengeneralisasikan hasil penelitian ini.

2. Skala yang digunakan baik motivasi berprestasi maupun skala dukungan sosial dalam penelitian ini tidak dapat digunakan pada penelitian selanjutnya dikarenakan hasil yang didapatkan masih kurang maksimal.